

Las cenizas de Francisco Ayala reposarán en Granada, por voluntad de su viuda

Las cenizas de Francisco Ayala, fallecido el martes a los 103 años, reposarán en su ciudad natal, Granada, por voluntad de su viuda, Carolyn Richmond, según informó hoy en un comunicado la Fundación, que además señala que 'los detalles se anunciarán en su momento'.

Autoridades y representantes del mundo de la cultura, entre los que se encontraban el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, el rey Juan Carlos y los Príncipes de Asturias, el poeta Luis García Montero o la ministra de Cultura, Ángeles González-Sinde acudieron ayer al tanatorio del Parque de San Isidro de Madrid para dar el último adiós al autor de 'El jardín de las delicias'.

En Granada, las banderas ondearon a media asta en una jornada declarada de luto oficial por las instituciones y, a las puertas de la Diputación de Granada, se guardó un minuto de silencio en homenaje al que fue nombrado hijo predilecto de la provincia y al que 'siempre llevará en su corazón'.

Además, el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler y la diputada de Cultura, María Asunción Pérez Cotarelo, el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, el delegado del gobierno andaluz en Granada, Jesús Huertas, y representantes de la Universidad de Granada se trasladaron hasta Madrid para mostrar sus condolencias a la familia.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |